

colonia de la Península Ibérica (Fuente de Piedra, Málaga) (Rendón-Martos, 2003 y 2004). Dicho riesgo estaría en las posibles colisiones con los tendidos de alta tensión localizados en los corredores de vuelo de las aves, al interferir en sus desplazamientos nocturnos a otros humedales para alimentarse.

No obstante lo dicho, existen pocos datos sobre colisiones de flamencos en humedales de la Península Ibérica, aunque podrían servir como indicadores del impacto sobre la avifauna acuática dado que su detectabilidad debe ser mayor que otras especies de menor tamaño.

En la provincia de Albacete (Castilla-La Mancha), el Flamenco Común ha aumentado su población y ampliado su área de distribución en el complejo lagunar de Pétrola-Corral Rubio-La Higuera durante las últimas décadas, constatándose el cambio de su estatus hasta tener presencia continua en la zona (Picazo, 2011a).

En lo que se refiere a las amenazas y afecciones sobre la especie en los humedales albacetenses, Picazo (2011b) realizó un estudio general donde no aparece ningún caso de colisión durante el periodo 1998-2008.

Sin embargo, a partir del año 2011 comenzaron a localizarse aves muertas por colisión con tendidos eléctricos en el citado complejo lagunar (Picazo, 2011c) y aves lesionadas previsiblemente por choque con dichas infraestructuras (Picazo, 2011d).

El objetivo del presente trabajo es recopilar los casos conocidos de colisiones de flamencos comunes con tendidos eléctricos en la provincia de Albacete (hasta agosto de 2013), identificándose los puntos negros de acumulación de accidentes en relación con esta especie catalogada legalmente *Vulnerable* en Castilla-La Mancha (Catálogo Regional de Especies Amenazadas; véase en López de Carrión y cols, 2005).

El área de estudio abarcó los humedales de la provincia de Albacete, que se localizan principalmente en las comarcas geográficas del Campo de Montiel, La Mancha Oriental y el Corredor de Almansa (Sancho y Panadero, 2004).

Como zona especialmente relevante destaca el Complejo endorreico de Pétrola-Corral Rubio-La Higuera (Corredor de Almansa, tercio este-central de la provincia), integrado por varias decenas de lagunas de carácter estacional, pequeñas dimensiones, fondo plano, escasa profundidad y carácter salino.

La mayoría de los humedales de La Mancha Oriental (parte norte-central provincial), han desaparecido aunque en periodos de mucha pluviosidad se forman algunas lagunas, como ha ocurrido recientemente en el Aljibarro (consecuencia del desagüe del río Lezuza).